
  

VERBALE NR.57 DEL 13/03/2017 approvato nella seduta del 10/04/2017 
L’anno 2017, il giorno 13 del mese di marzo, previo convocazione prot. nr. 325 del 06/03/2017, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Attività di formazione. 

7) Regolamento pagamento quote Ordine e riscossione coattiva rate pregresse - relaziona il Segretario. 

8) Domande di esonero all’attività formativa obbligatoria. 

9) Domande di riconoscimento CFP per dottorato etc. 

10) Emergenza sisma Centro Italia - relaziona il Consigliere CIASULLO. 

11) Attività delle Commissioni - relazionano i Consiglieri AQUINO e IANNICIELLO. 

12) Eventi e manifestazioni sportive - relaziona il Consigliere AQUINO. 

13) Comunicazioni del Presidente. 

14) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,30 sono presenti i Consiglieri Gaetano D’AGOSTINO, Natascha ALBANESE, Antonio AQUINO, Patrizio 

CIASULLO, Rocco DI PIETRO,  Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Fulvio MASI e Vincenzo 

ZIGARELLA. 

I Consiglieri Antonio FASULO, Massimo MAGLIO e Antonio PISANO hanno rispettivamente comunicato 

l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

In assenza del Presidente Antonio FASULO assume la funzione di Presidente il Consigliere con maggiore anzianità 

Rocco DI PIETRO. 

PUNTO 1  
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione dei Verbali nr. 55 della seduta di Consiglio del 23/01/2017 e nr. 56 del 

30/01/2017 richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio li approva all’unanimità. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Federica IANNACCONE, prot. nr. 90 del 24/01/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2816. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Stefano CAPPIELLO, prot. nr. 107 del 28/01/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2817. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanni Alessandro ESPOSITO, prot. nr. 134 del 01/02/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2818.  

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 144 del 06/02/2017, con la quale si concede 

il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Fabio NARDONE il Consiglio delibera all’unanimità di 

iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2819. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vincenza TIRRI, prot. nr. 154 del 09/02/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2820. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonietta DE MAIO, prot. nr. 155 del 09/02/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2821. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Maria LETTIERI, prot. nr. 156 del 09/02/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2822. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Angela DI LEO, prot. nr. 158 del 10/02/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2823. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Regina STORNAIUOLO, prot. nr. 159 dell’11/02/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2824. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Michelangelo PADALINO, prot. nr. 161 del 13/02/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il 

numero 2825. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Claudia TOMASETTA, prot. nr. 230 del 27/02/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2826. 



  

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Adele GIACOBBE, prot. nr. 231 del 27/02/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2827. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Luca GRAZIOSI, prot. nr. 337 del 10/03/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2828. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Armando MARANO, prot. nr. 135 del 01/02/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 188B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Massimo MAESTOSO, prot. nr. 320 del 03/03/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 189B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Giovannino TUCCI, prot. nr. 321 del 03/03/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 190B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Eugenio TROPEANO, prot. nr. 91 del 24/01/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, esaminata la 

documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2829. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. BasilioLuigi COVELLUZZI, prot. nr. 197 del 20/02/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 2830. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanni SPAGNUOLO, prot. nr. 202 del 21/02/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 2831. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Nicola TERLIZZI, prot. nr. 234 del 27/02/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, esaminata la 

documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2832. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pierangelo DI PIETRO, prot. nr. 336 del 09/03/2017, il Consiglio 

delibera, con l’astensione dell’ing. Rocco DI PIETRO, la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo 

Professionale e, contestualmente, esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla 

sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2833. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1223 del 29/12/2016, inviata dall’ing. Paolo DE PAOLA, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale, con il numero 450, il Consiglio, delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 112 del 30/01/2017, inviata dall’ing. Angelo D’ARGENIO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 828, 

il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 136 del 01/02/2017, inviata dall’ing. Saverio PISANIELLO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2674, 

il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 205 del 22/02/2017, inviata dall’ing. Immacolata DE LUCIA, iscritta presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2647, il Consiglio, delibera 

all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 232 del 27/02/2017, inviata dall’ing. Giacomo Carlo TROPEANO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 586, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 233 del 27/02/2017, inviata dall’ing. Marilena TARTAGLIA, iscritta presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2731, il Consiglio, delibera 

all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 300 del 28/02/2017, inviata dall’ing. Rossana DI MAIO, iscritta presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2431, il 

Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 84 del 24/01/2017, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Mario VACCARIELLO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine concede all’unanimità il previsto nulla-osta. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Pordenone, prot. nr. 121 del 31/01/2017, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Carmine D’ORIA, a far data dal 18/01/2017, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 18/01/2017. 



  

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Lecco, prot. nr. 122 del 31/01/2017, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Marilin BARDARO, a far data dal 

30/01/2017, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

30/01/2017. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Caserta, prot. nr. 204 del 22/02/2017, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Vincenzo FERRARO, a far data 

dall’11/01/2017, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

11/01/2017. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta  prot. nr. 1171 del 15/12/2016 della Società Sud Cereali srl di una terna di collaudatori per la sanatoria 

opere realizzate in Bisaccia (AV) alla Contrada Oscata in parziale difformità al P.C. nr. 2 del 06/03/2014, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Giuseppe FRANCIOSI (nr. 530), Michelarcangelo LOFFA (nr. 1470), Michele PETRILLO (nr. 1912) 

con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 110 del 30/01/2017 del sig. Liberatore DI FLUMERI di una terna di collaudatori lavori di 

costruzione di un locale deposito interrato, lavori di sistemazione esterna con realizzazione di muretti di recinzione per 

la delimitazione della proprietà ed installazione di un cancello carrabile nel Comune di Mirabella Eclano (AV) alla Via 

Sommito, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Gennaro BUONOPANE (nr. 1368), Giancarlo IANDOLO (nr. 905), Domenico 

TORTORELLA (nr. 445) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 157 del 10/02/2017 del sig. Claudio NITTOLO, legale rappresentante società WIX s.r.l., di 

una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione corpo interrato destinato a deposito nel Comune di 

Mercogliano (AV) alla Via Montessori, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella 

seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio MUPO (nr. 1101), Carlo SIBILIA (nr. 517), 

Francesco MUSCATI (nr. 760) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 322 del 06/03/2017 della sig.ra Maria MENNA di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione di un locale garage nel Comune di Mugnano del Cardinale (AV) alla Via Marchese Ippolito, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Carmine GAGLIONE (nr. 583), Pellegrino SOLIMENE (nr. 703), Antonio DI FURIA (nr. 

1357) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di 

iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di 

fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

PUNTO 4 

Vista l’email del 03/02/2017 dell’ANIT riguardante la richiesta di patrocinio per l’evento formativo “PROGETTARE 

LA RIQUALIFICAZIONE DELL’INVOLUCRO” che si terrà in Avellino il 3 maggio 2017, il Consiglio all’unanimità 

concede il patrocinio gratuito. 

Prende la parola il Consigliere AQUINO che illustra l’offerta presentata da parte del “Hotel Kiss ***”  e sottopone al 

Consiglio l’approvazione delle relative condizioni agevolate. Il Consiglio approva e da mandato al Presidente 

unitamente al Consigliere AQUINO di predisporre quanto necessario per consentire la fruizione di dette condizioni da 

parte degli iscritti. 
PUNTO 5 

Sentita la relazione del Consigliere DONATIELLO si approvano le parcelle indicate nell’allegato elenco, delle quali si 

unisce copia al presente verbale costituendone parte integrante. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy vengono omessi gli allegati. 

PUNTO 6 

Prende la parola il Consigliere ZIGARELLA il quale in seguito all’incarico ricevuto dal Consiglio nella seduta del 

10/10/2016 (verbale nr. 42 punto 7) e ribadito nella seduta del 12/12/2016 (verbale nr. 52 punto2), di organizzare il 

corso base di 120 ore in materia di prevenzione incendi, relaziona sull’andamento dell’organizzazione, mettendo a 

conoscenza il Consiglio che, in base al calendario fornito dal comando provinciale dei VV.F. è stata inviata giusta 

richiesta per l’approvazione al comando regionale dei VV.F. e che contestualmente sono stati richiesti cinque preventivi 

per la ricerca della sede dove tenere le lezioni. Delle cinque offerte pervenute la più vantaggiosa è risultata essere quella 

del Virginia Palace Hotel che proponeva un costo giornaliero per al sala convegni di € 150,00 + IVA. Viene presentato 

anche un resoconto generale dei costi e dei ricavi in cui viene evidenziato che è opportuno scaglionare il costo del corso 

in base alle presenze come da prospetto allegato. Il Consiglio all'unanimità approva il corso base di 120 ore in materia 

di prevenzione incendi, dando atto che lo stesso si terrà presso il Virginia Palace Hotel e che prevede un costo massimo 

a carico di ciascun partecipante pari ad € 300,00. 



  

Successivamente, il Segretario informa circa la possibilità di collaborare con il Movimento Forense di Avellino per la 

realizzazione del Convegno “CALAMITA' NATURALI E GESTIONE DEL TERRITORIO” che si terrà il 16 marzo a 

Sant’Angelo dei Lombardi attraverso un contributo diretto all'iniziativa da parte dello stesso Segretario. Il Consiglio 

delibera all’unanimità di aderire all'iniziativa riconoscendo 3CFP per la partecipazione e dà mandato al Segretario di 

curarne tutti gli aspetti connessi. 

Infine, il Segretario informa circa la possibilità di collaborare con la FEDERCOMATED di Avellino e la 

CONFCOMMERCIO di Avellino per la realizzazione dei Seminari “RIQUALIFICAZIONE ENERGETICA E 

SISMICA. INVESTIAMO NEL NOSTRO FUTURO” e “RIGENERAZIONE URBANA” che si terranno ad Avellino 

rispettivamente il 30 e 31 marzo. Il Consiglio delibera all’unanimità di aderire alle iniziative riconoscendo 3CFP  per la 

partecipazione a ciascuna sessione degli eventi formativi (mattina e pomeriggio) e dà mandato al Presidente di curarne 

tutti gli ulteriori aspetti connessi. 

PUNTO 7 
Prende la parola il Consigliere Segretario che illustra il “Regolamento pagamento quote Ordine”. Dopo ampia 

discussione il Presidente sottopone al Consiglio l’approvazione del predisposto Regolamento. Il Consiglio, precisando 

che lo stesso andrà in vigore per le morosità a partire dall'anno 2017, all'unanimità lo approva e ne allega copia al 

presente verbale. 

PUNTO 8 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 9 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 10 

Il Consigliere CIASULLO fa presente che l’Ordine sta facendo la sua parte anche in questo contesto, con una presenza 

abbastanza consistente di iscritti che sta dando il proprio contributo nelle aree colpite dal sisma. In particolare le 

squadre, come concordato con i responsabili organizzativi sul posto e secondo le richieste pervenute attraverso le 

circolari del CNI e della Protezione Civile, vengono comunicate di settimane in settimana, in modo da trasmettere 

sempre dati aggiornati ai centri di accoglienza e smistamento dei volontari, visto le defezioni alcune pervenute 

all’ultimo momento. Inoltre comunica che mediamente ogni settimana si è riuscito ad avere rappresentanti sia nella 

sezione FAST che AEDES. Allo stato stanno pervenendo altre richieste che saranno gestite nelle prossime riunioni. 

PUNTO 11 

Prendono la parola i Consiglieri AQUINO e IANNICIELLO i quali relazionano in merito ai lavori delle commissioni 

illustrando l’organizzazione e le finalità prefissate in sede di riunioni indette con i colleghi responsabili delle stesse. In 

tali incontri si è valutato, ed in seguito deciso, di lavorare sviluppando macro argomenti (iter di sviluppo di pratiche 

edilizie, modalità di sviluppo di perizie forensi, sviluppo dell’argomentazione industria 4.0) sviluppando delle checklist 

o indicazioni guida fruibili dai colleghi in modo da fornire ausilio per la risoluzione di problematiche tecniche. Il 

Consiglio prende atto di quanto illustrato. 

PUNTO 12 

In merito alle attività sportive relaziona il Consigliere Aquino il quale fa presente al Consiglio che come da 

consuetudine è pervenuta presso gli uffici di segreteria dell’Ordine l’invito alla partecipazione all’evento sportivo 

“XXVI Campionato Nazionale di calcio degli Ordini degli Ingegneri d’Italia” trofeo “ Franco Rossello e Renato Stilliti” 

fissato per le date 8/11/ giugno 2017 (prima fase) e 7/10 settembre 2017 (seconda fase). Per la partecipazione all’evento 

è previsto il pagamento di una quota di € 1.600,00 (ridotta rispetto gli anni precedenti) da versare entro il 25/03/2017 

unitamente al modulo di adesione (quest’ultimo da inviare non oltre il 18/03/2017). Pertanto come ogni anno si chiede 

al Consiglio di approvare l’iscrizione al torneo della squadra di calcio dell’Ordine. Il Consiglio approva all’unanimità 

concedendo la somma di € 2.000,00 utile alla regolarizzazione dell’iscrizione alla prima fase ed al tesseramento dei 

colleghi al torneo stesso; il Consiglio delibera, inoltre, che eventuali somme acquisite tramite sponsorizzazioni, al netto 

degli oneri fiscali (quantizzati dalla Consulente Stanco) siano nella disponibilità della squadra di calcio ovvero 

corrisposti al Responsabile della squadra stessa, che al termine del torneo rendiconterà sul loro utilizzo. Ancora in 

merito alle attività sportive lo stesso ing. Aquino chiede al Consiglio di dar seguito all’ormai consueto torneo di tennis 

Provinciale organizzato dall’Ordine per i propri iscritti e che negli ultimi anni sta riscuotendo sempre maggiori consensi 

da parte dei colleghi partecipanti, e non solo, dando peraltro visibilità all’Ente in ambito sociale. Si chiede dunque al 

Consiglio di approvare tale iniziativa. Il Consiglio approva all’unanimità  concedendo la somma di € 800,00 per le 

spese di organizzazione dell’evento sportivo. In ultima battuta il Consigliere Aquino chiede al Consiglio la possibilità di 

verificare la fattibilità, e nel caso di riscontro positivo portare avanti l’iniziativa, dell’organizzazione di un torneo di 

scacchi aperto ai colleghi iscritti. Tale proposta avanzata a seguito delle richieste pervenute da parte degli stessi iscritti. 

Il Consiglio all’unanimità approva l’iniziativa dando mandato al Consigliere Aquino di verificare la fattibilità 

dell’organizzazione di tale evento. 

PUNTO 13 

Sul punto il Presidente da la parola il Segretario che illustra il resoconto della riunione Network Giovani Ingegneri 

tenutosi il 17-18/02/2017 alla quale ha partecipato, in rappresentanza del nostro Ordine, l'ing. Angela Montemarano. Il 

Consiglio ne prende atto. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 



  

PUNTO 14 
Nulla da trattare. 

Il  presente verbale viene chiuso alle 20.00   

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE f.f. 

 (ing. Gaetano D’AGOSTINO)  (ing. Rocco DI PIETRO) 

 


